

el género, llenaban de oprobio al país, y arruinaban la agricultura.

Terminadas sus tareas en el año de 1846, emprendió las del siguiente, con la amplia contestación al interrogatorio que le fué dirigido para la reforma de los aranceles de Aduanas, y mejoramiento de la agricultura del reino, finalizando sus trabajos con el minucioso estudio sobre los abusos que se cometían en la distribución de los riegos de esta huerta.

Practicando los ensayos provechosos con la hilaza del filamento de la planta llamada Albardin, y comprendiendo que su desarrollo sería en beneficio de la agricultura, dió á conocer esta nueva industria por si convenia explotarla á los naturales del país.

Para evitar la reunion de los jóvenes de ambos sexos que concurrían á las salas de dibujo en unas mismas horas, y con el plausible fin de cortar los incipientes desórdenes que se habían notado, hubo de suprimirse la enseñanza dedicada á Señoritas, con cuya medida, privó de este adorno tan necesario á las jóvenes dedicadas al bello arte del dibujo.

Aspirando enriquecer la agricultura con una nueva planta tropical, hizo varios ensayos para conseguir la aclimatacion del Plá-